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Ai Signori Consiglieri regionali 
 
loro indirizzi 
 
Al Signor Presidente 
della Giunta regionale 
 
Ai Signori Assessori regionali 
 
loro sedi 

 
Oggetto: convocazione del Consiglio regionale. 
 
 
 
Il Consiglio regionale è convocato, ai sensi dell’articolo 49 dello Statuto, presso 
l'Aula Consiliare di Palazzo Ferro - Fini, per: 
 
 
 

L’ordine del giorno è il seguente: 
 

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

2. Comunicazioni del Presidente.

3. Interrogazioni e interpellanze.

4. Risposte della Giunta regionale alle interrogazioni e interpellanze.

5. Interrogazioni a risposta scritta iscritte all’ordine del giorno ai sensi 
dell’articolo 111, comma 4, del Regolamento. (Elenco allegato) 

6. Elezione del Vicepresidente del Consiglio regionale. 

7. Bilancio consolidato 2023. 
(Proposta di deliberazione amministrativa n. 81) 
Relazione della PRIMA Commissione Consiliare.  
Relatore: Consigliere Sandonà 
Correlatore: Consigliera Luisetto 
Termine per la presentazione degli emendamenti: lunedì 23 settembre 
2024, ore 12.30 
Durata interventi: 30 ore.

  

MARTEDÌ 24 SETTEMBRE 2024 ALLE ORE 14.00 
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8. Proposta di legge di iniziativa dei Consiglieri Francesca Scatto, Elisa 
Cavinato, Milena Cecchetto, Enoch Soranzo, Tommaso Razzolini, Lucas 
Pavanetto, Tomas Piccinini, Vanessa Camani, Francesca Zottis e Elena 
Ostanel relativa a: “Istituzione della “Giornata regionale per l’utilizzo 
sicuro e consapevole della rete Internet e dei social””. 
(Progetto di legge n. 253) 
Relazione della SESTA Commissione Consiliare.  
Relatore: Consigliera Scatto 
Termine per la presentazione degli emendamenti: lunedì 23 settembre 
2024, ore 12.30 
Durata interventi: art. 93 Regolamento.

9. Risoluzione presentata dai consiglieri Guarda, Lorenzoni e Zanoni 
relativa a “"End the Cage Age": sollecitare la Commissione Europea 
all'adozione della proposta di revisione normativa in tema di benessere 
animale, nel rispetto dell'iniziativa dei cittadini europei, del programma di 
lavoro dell'ottobre 2023, del Green Deal europeo e della strategia Farm 
to Fork”. 
(Risoluzione n. 103)

10. Mozione presentata dal consigliere Piccinini relativa a “PagoPa i costi 
restano troppo alti, in particolare per le piccole transazioni”. 
(Mozione n. 488) 

11. Risoluzione presentata dalla consigliera Ostanel relativa a 
“Riconoscimento del diritto di ogni bambino ad avere una famiglia e 
sostegno alle famiglie omogenitoriali”. 
(Risoluzione n. 124) 

12. Mozione presentata dai consiglieri Baldin, Camani, Guarda, Lorenzoni, 
Luisetto, Ostanel e Zottis relativa a “La situazione delle detenute in 
Veneto e, in particolare, delle minorenni e delle detenute madri: la Giunta 
si attivi presso il governo per trovare una soluzione concreta”. 
(Mozione n. 523) 

13. Mozione presentata dai consiglieri Corsi, Andreoli, Boron, Bozza, 
Cecchetto, Dolfin, Finco, Piccinini, Rigo, Sponda e Valdegamberi relativa 
a “Zone a traffico limitato, centri storici e parcheggi scambiatori: garantire 
il servizio di trasporto pubblico”. 
(Mozione n. 471) 

14. Risoluzione presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Lorenzoni e 
Masolo relativa a “Il Parlamento approvi una riforma equa, inclusiva, con 
tempi certi e rapidi della legge sulla cittadinanza”. 
(Risoluzione n. 142) 

15. Risoluzione presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Luisetto, 
Montanariello, Zanoni e Zottis relativa a “Riforma della cittadinanza per 
minori. La Regione faccia la sua parte per il riconoscimento di questo 
diritto”. 
(Risoluzione n. 141) 
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16. Mozione presentata dai consiglieri Maino, Cecchetto, Favero, Finco, 
Giacomin, Vianello e Zecchinato relativa a “INPS Vicenza: ci si attivi per 
sopperire alla carenza di personale con un concorso su base regionale 
con procedura di urgenza”. 
(Mozione n. 440) 

17. Risoluzione presentata dai consiglieri Pan, Bet, Bozza, Cavinato, 
Cecchetto, Sandonà e Vianello relativa a “La Vespa, una targa storica del 
patrimonio culturale italiano”. 
(Risoluzione n. 118)

18. Mozione presentata dai consiglieri Finco, Dolfin, Rigo, Sandonà e 
Sponda relativa a “Piano di gestione dei lupi: la Giunta intraprenda nuove 
iniziative di contenimento di questi grandi carnivori, tra cui l'adozione ed 
il finanziamento del progetto Melken”. 
(Mozione n. 209) 

19. Risoluzione presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Camani, 
Lorenzoni, Luisetto, Montanariello, Ostanel, Zanoni e Zottis relativa a 
“Esposizione dei Vigili del fuoco a sostanze perfluoroalchiliche e 
conseguenze a carico della salute: attivare un biomonitoraggio partendo 
dai Vigili del fuoco operativi in Veneto”. 
(Risoluzione n. 116)

20. Risoluzione presentata dai consiglieri Cestari, Bet, Cecchetto, Dolfin, 
Favero, Maino, Pan, Rigo, Sandonà, Sponda e Vianello relativa a “La 
Zona Logistica Semplificata (ZLS) Porto di Venezia-Rodigino: il Ministro 
Fitto sostenga convintamente uno straordinario progetto di sviluppo 
economico”. 
(Risoluzione n. 126)

21. Mozione presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Guarda, Lorenzoni, 
Giacomo Possamai e Zanoni relativa a “Sostenere l'Osservatorio Civico 
Veneto sull'attuazione del PNRR in Veneto e i Comuni al fine di prevenire 
i rischi di infiltrazioni criminali”. 
(Mozione n. 431) 

22. Mozione presentata dalla consigliera Baldin relativa a “Taglio definitivo 
dei fondi per la sicurezza sismica ospedaliera deciso dal Governo Meloni, 
la Regione chieda un intervento urgente per ripristinare la copertura dei 
fondi e prevenire danni ingenti con chiusura di reparti”. 
(Mozione n. 547) 

23. Mozione presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Luisetto, 
Montanariello, Ostanel, Zanoni e Zottis relativa a “La Regione del Veneto, 
in occasione del futuro dibattito pubblico, esprima un parere contrario alla 
realizzazione del serbatoio del Vanoi”. 
(Mozione n. 555)  

24. Mozione presentata dai consiglieri Maino, Bet, Dolfin, Finco, Pan, 
Rizzotto, Sandonà e Zecchinato relativa a “Venga restituita la medaglia 
olimpica di Pechino 2008 a Davide Rebellin”. 
(Mozione n. 512) 
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25. Mozione presentata dalla consigliera Baldin relativa a “Sicurezza sui 
luoghi di lavoro: la Regione Veneto chieda l'aumento dei fondi per 
finanziare l'attività e le assunzioni nei Dipartimenti di Prevenzione”. 
(Mozione n. 550) 

26. Mozione presentata dai consiglieri Venturini e Bozza relativa a “La 
Regione valuti l'attivazione di misure a sostegno degli imprenditori 
apistici”. 
(Mozione n. 496)  

27. Mozione presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Bigon, Camani, 
Lorenzoni, Luisetto, Zanoni e Zottis relativa a “Si contrasti in ogni modo 
la piaga del capolarato e di ogni altra forma di sfruttamento del lavoro”. 
(Mozione n. 552)  

28. Mozione presentata dai consiglieri Luisetto, Camani, Montanariello, 
Zanoni e Zottis relativa a “La Giunta regionale chieda al Governo e al 
Parlamento di ripristinare la possibilità per gli ETS, gli IACP e le ONLUS 
di accedere alla cessione del credito e allo sconto in fattura sul 
superbonus”. 
(Mozione n. 540)  

29. Ospedale Riabilitativo di Alta Specializzazione S.p.A. (ORAS). Nomina di 
tre componenti effettivi e due supplenti del Collegio Sindacale.  
Relazione della PRIMA Commissione Consiliare.

Cordiali saluti. 

 
IL PRESIDENTE 

(Roberto Ciambetti) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Documento firmato digitalmente ai sensi del D.lgs. n. 82/2005 ss.mm.ii.  
 
 
CC/sd 
convocazione consiglio\convocazione consiglio 2024 09 24 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA 
ISCRITTE ALL’ORDINE DEL GIORNO  

AI SENSI DELL’ARTICOLO 111, COMMA 4, DEL REGOLAMENTO. 
 
 

1.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende aprire una discussione ampia su 
quali siano i servizi di psichiatria e salute mentale più idonei per il futuro?” presentata 
dai consiglieri Ostanel, Baldin, Bigon, Camani, Guarda, Lorenzoni, Montanariello, 
Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 207) 
 

2.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sulla rimodulazione del contratto istituzionale 
di sviluppo per la realizzazione degli investimenti a regia e la sanità veneziana” 
presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Lorenzoni, Ostanel, Zanoni e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 241) 
 

3.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Perché la distribuzione dei vaccini 
antinfluenzali ai medici di famiglia non sta procedendo secondo le tempistiche 
prefissate e quando saranno rifornite le farmacie?” presentata dai consiglieri Bigon, 
Camani e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 11) 
 

4.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “COVID-19: nelle terapie intensive del Veneto 
la soglia di saturazione è già stata raggiunta?” presentata dalle consigliere Zottis e 
Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 14) 
 

5.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Utilizzo delle riserve di vaccini: quali sono i 
criteri adottati dalle Aziende Ulss?” presentata dai consiglieri Zottis, Bigon, Camani, 
Montanariello, Giacomo Possamai e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 74)  
 

6.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione del Veneto intende garantire la 
trasparenza nell’allocazione delle risorse pubbliche per il contrasto al Covid?” 
presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 82) 
 

7.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quanto materiale è stato finora estratto 
dall'alveo e dalle aree golenali del fiume Piave?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Baldin, Bigon, Camani, Guarda e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 138)  
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8.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende attivarsi nelle 
sedi competenti affinché sia reso obbligatorio l'uso delle mascherine trasparenti per 
tutti gli insegnanti degli asili nido e delle scuole dell'infanzia?” presentata dalla 
consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 139) 
 

9.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “PFAS. Che fine hanno fatto le “Ulteriori attività 
a tutela della salute pubblica” come i monitoraggi su alimenti e piani di sorveglianza 
delle zone critiche che la Giunta regionale nel 2019 stava valutando di mettere in 
atto?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 153) 
 

10.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali verifiche intende intraprendere la Giunta 
sul Direttore dell'Ulss 7 Pedemontana?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Giacomo Possamai e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 175) 
 

11.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Azienda Zero ha presentato un esposto 
“improcedibile d’ufficio” contro il prof. Crisanti, affidandone la predisposizione a un 
avvocato esterno? Come giustifica tutto questo? Quali gli investimenti per questa 
azione inutile? A carico di chi le spese conseguenti?” presentata dalle consigliere
Bigon e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 196)  
 

12.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione Veneto ha disposto accertamenti 
sulle posizioni di alcuni manager della sanità (medici in pensione) in seguito al 
recente "caso Basilicata". Perché le verifiche non sono state fatte prima?” presentata 
dai consiglieri Bigon, Camani, Montanariello, Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 221) 
 

13.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cosa intende fare il Presidente Zaia dopo il 
collocamento in quiescenza di alcuni manager delle ULSS?” presentata dai 
consiglieri Camani, Baldin, Bigon, Guarda, Lorenzoni, Montanariello, Ostanel, 
Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 225)  
 

14.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “In Veneto corsi d'acqua e falde acquifere 
contaminati da pericolosi pesticidi, insetticidi e PFOS. Cosa intende fare la Giunta 
regionale per salvaguardare la salute pubblica?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 227)  
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15.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni intende intraprendere la Regione 
verso gli incarichi legali che Azienda Zero continua ad assegnare a consulenti 
esterni, anche per recupero crediti?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 298) 
 

16.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale come intende finanziare 
e mantenere attive le Unità Funzionali distrettuali adolescenti - Ufda?” presentata dai 
consiglieri Ostanel, Baldin, Guarda, Luisetto e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 374) 
 

17.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Risultati del biomonitoraggio indipendente 
condotto sull'area metropolitana di Venezia: la Regione interverrà a tutela della 
salute e dell'ambiente?” presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Lorenzoni, 
Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 421) 
 

18.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Rapporto tecnico di Greenpeace del 
novembre 2023 su presenza di PFAS in frutta e ortaggi: quali azioni urgenti per 
garantire l'effettivo allacciamento al servizio di acquedotto?” presentata dai 
consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Camani, Luisetto, Ostanel, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 449) 
 

19.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Su quali proposte di messa in sicurezza della 
S.S. 309 "Romea" la Regione Veneto intende concentrare la propria azione?”
presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 475) 
 

20.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Procedura aperta per il nuovo sistema 
informativo ospedaliero della Regione: quali le ragioni dei ritardi e le garanzie relative 
alla qualità del servizio e la tutela di dati sensibili dei cittadini veneti?” presentata 
dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 423) 
 

21.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quale situazione dell'aria a Venezia e in 
Veneto: cosa fa la Regione a fronte di migliaia di cittadini che dichiarano di voler 
rivolgersi alla giurisdizione per i danni dell'inquinamento dell'aria?” presentata dalla 
consigliera Baldin.  
(Interrogazione a risposta scritta n. 478) 
 

22.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Grande raccordo anulare di Padova, 
necessario alla viabilità padovana: la Giunta regionale intende rilanciare il progetto?” 
presentata dai consiglieri Boron e Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 494) 
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23.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dopo l'attacco della CGIL San Donà di Piave: 
la Giunta regionale intende disporre un aumento dei fondi per la sicurezza per 
finanziare bandi destinati agli utenti locali per promuovere un maggior controllo di 
video-sorveglianza nelle sedi sensibili?” presentata da Baldin, Montanariello e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 495) 
 

24.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni la Regione Veneto sta 
programmando per la regolare manutenzione e il ripristino della concreta navigabilità 
del canale Vigenzone e dello scolo Rialto presso la conca di Battaglia Terme?” 
presentata dalla consigliera Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 518) 
 

25.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Maltempo: fiume Piave sorvegliato speciale. 
Necessaria corsa contro il tempo per evitare devastazioni! A che punto siamo con le 
opere di difesa idraulica? È opportuno realizzare alla foce del fiume un villaggio 
turistico da 251 ettari?” presentata dai consiglieri Zottis, Bigon, Camani, Luisetto, 
Montanariello e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 450) 
3 

26.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Valutazione di impatto sanitario sull' impianto 
ENI REWIND S.P.A. di valorizzazione fanghi da depurazione civile situato a Porto 
Marghera, cosa intende fare la Regione Veneto dopo il parere nettamente contrario 
di I.S.S.?” presentata dalla consigliera Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 516) 
 

27.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quante case della comunità e gestite da che 
personale sono previste in Veneto con le risorse attualmente disponibili?” presentata 
dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 527) 
 

28.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Liste di attesa: i cittadini sono debitamente 
informati sulle tempistiche e come viene gestito il sistema di tracciamento?” 
presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 532) 
 

29.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Alla luce della sentenza della Corte 
Costituzionale, la Giunta intende riformare la legge regionale sull'edilizia residenziale 
pubblica, ascoltando anche le preoccupazioni delle ATER?” presentata dai 
consiglieri Ostanel, Baldin, Bigon, Camani, Guarda, Lorenzoni, Luisetto, 
Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 517) 
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30.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Project Financing della cosiddetta "Via del 
Mare": servono dati aggiornati per capire la reale sostenibilità e qualità nella gestione 
dell'opera e reali garanzie ai comuni interessati sulle opere complementari e la 
gratuità del pedaggio” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 492) 
 

31.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione come intende valorizzare la 
valutazione cumulativa e il principio di precauzione relativamente al progetto di 
impianto di incenerimento dei fanghi a Porto Marghera?” presentata dai consiglieri 
Ostanel, Baldin, Guarda, Lorenzoni e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 482) 
 

32.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il bando ERP 2023 del Comune di Treviso di 
fatto discrimina chi non risiede nel capoluogo: nessuna assistenza per il caricamento 
della domanda anche se si tratta di utenti fragili. La Giunta regionale intende 
intervenire a tutela di tutti i cittadini veneti?” presentata dai consiglieri Zanoni  
Bigon e Guarda. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 290) 
 

33.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali i risultati dei campionamenti sui 
contenuti delle vasche rinvenute nell'ex sito industriale "Miteni" di Trissino? A carico 
di chi saranno i costi del relativo smaltimento?” presentata dai consiglieri Zanoni e 
Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 303) 
 

34.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il Veneto è uno dei maggiori consumatori di 
pesticidi d'Italia. Quali le strategie della Giunta per ridurne drasticamente l'uso, a 
tutela della salute pubblica e nel rispetto delle indicazioni UE?” presentata dai 
consiglieri Zanoni, Bigon, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 312) 
 

35.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “ENI effettua una presentazione al pubblico 
del progetto Eni Rewind senza garantire i principi della partecipazione previsti dalla 
direttiva 2014/52/UE. La Giunta la consideri nulla e ne imponga una in linea con le 
norme UE!” presentata dai consiglieri Zanoni, Montanariello e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 333) 
 

36.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Qual è lo stato di fatto delle opere di 
disinquinamento del canale Fratta-Gorzone? E quello degli annunciati interventi di 
caratterizzazione del sito ex Miteni di Trissino?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 336) 
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37.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “A che punto sono le azioni di recupero crediti 
nei confronti di Aziende faunistiche venatorie per gli anni 1980-1986?” presentata. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 339) 
  

38.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Zero Branco. Il tetto del capannone dell'ex 
"[…]" è lesionato e le piogge, bagnando i rifiuti tossici, possono aver creato percolato. 
Arpav sta monitorando la falda acquifera da cui attingono tutti i residenti? A che 
punto è la bonifica del sito?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 350) 
  

39.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Scambi di e-mail confidenziali tra un referente 
dello Spisal di Vicenza e un medico della Miteni sui livelli di contaminazione dei 
dipendenti e della popolazione? La Giunta regionale intende fare luce su questa 
vicenda dai contorni così gravi e inquietanti?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 363) 
 

40.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali i primi esiti del monitoraggio che doveva 
essere attivato sullo stato di attuazione del Piano faunistico venatorio regionale 
approvato con legge regionale n. 2 del 2022?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 366) 
  

41.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Chiarisca la Giunta regionale perché non 
risulta attivata, nell'ambito del sistema di monitoraggio sullo stato di attuazione del 
Piano faunistico venatorio regionale approvato con legge regionale n. 2 del 2022, la 
verifica del rispetto delle prescrizioni di cui alla relazione istruttoria tecnica di 
valutazione di incidenza ambientale n. 155 del 2021” presentata dal consigliere 
Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 367) 
  

42.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Colonie feline e tutela animali allo stato libero. 
Data la generale ignoranza sulla normativa, urge una campagna informativa e di 
sensibilizzazione rivolta alle amministrazioni, ai cittadini e alle scuole. La Giunta 
regionale intende attivarsi in tal senso?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Lorenzoni, Montanariello, Ostanel e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 368) 
  

43.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali iniziative ha intrapreso la Giunta 
regionale per assicurare, nell'ambito degli adempimenti di sua competenza, il 
costante rispetto delle prescrizioni costituenti parte integrante del parere VAS n. 151 
del 2021 dettate ai punti a) ed e) della relazione istruttoria tecnica di valutazione di 
incidenza ambientale n. 155 del 2021?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 372) 
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44.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dal documento di valutazione dei Direttori 
generali delle Ulss, relativo al 2022, emergono gravi ritardi sui ricoveri programmati 
negli ospedali dell'Ulss 2, con 2600 pazienti ancora in lista di attesa. La Giunta 
regionale intende intervenire con urgenza per risolvere la situazione?” presentata 
dai consiglieri, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 395) 
  

45.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Provincia di Verona: la Giunta regionale 
intende sgravare i volontari, che si occupano dei gatti randagi o abbandonati, dai 
molti oneri che sono ingiustamente costretti a sobbarcarsi per sopperire alle carenze 
delle istituzioni preposte?” presentata dai consiglieri Zanoni e Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 402) 
 

46.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende garantire la celere 
sostituzione del responsabile medico del Centro Salute Mentale di Valdobbiadene e 
ripristinare urgentemente i servizi di guardia notturna in SPDC (Servizio Psichiatrico 
di Diagnosi e Cura) a Montebelluna e Castelfranco?” presentata dai consiglieri
Zanoni e Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 406) 
  

47.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Negli aeroporti civili del Veneto, da decenni i 
lavoratori sono potenzialmente esposti al rischio di contaminazione da PFAS - Quali 
controlli hanno effettuato Regione, ARPAV e ULSS su queste e altre sostanze 
chimiche utilizzate in questi insediamenti?” presentata dai consiglieri Zanoni e Bigon.
(Interrogazione a risposta scritta n. 407) 
  

48.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nella discarica di Conscio di Casale sul Sile 
giacciono tuttora rifiuti pericolosi: perché non si è mai provveduto alla 
caratterizzazione dell'intera area? Quali esiti hanno dato i sondaggi sulle acque di 
falda?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 435) 
 

49.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Perché gli organismi di parità regionali non 
hanno stigmatizzato prontamente le gravi e volgari affermazioni discriminatorie del 
consigliere Barbisan?” presentata dalla consigliera Camani. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 439) 
 

50.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ennesima chiusura della statale di Alemagna 
dovuta al maltempo! la Giunta regionale intende attivarsi presso ANAS Autostrade 
per l'Italia e presso tutte le istituzioni competenti per una messa in sicurezza 
definitiva della statale?” presentata dai consiglieri Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 444) 
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51.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Eraclea mare, progetto villaggio turistico Valle 
Ossi: la LIPU ha inviato alla Regione osservazioni che elencano gravi criticità 
connesse con la sua realizzazione. Cosa intende fare la Giunta regionale? ritiene 
plausibile edificare una struttura così vasta e impattante proprio alla foce del Piave?"” 
presentata dai consiglieri Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 446) 
  

52.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Processo PFAS in Corte d'Assise di Vicenza. 
Cosa risponde l'Assessore alla Sanità?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 458) 
  

53.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Bosco del Cansiglio: realizzazione di una 
strada silvopastorale in località Lama del Porzel. La VIncA ha previsto severe 
compensazioni alle "significative incidenze negative". A che punto siamo?” 
presentata dai consiglieri Zanoni, Baldin, Bigon, Guarda, Lorenzoni e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 461) 
  

54.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quale la conseguenza della eventuale inerzia 
della Regione sulle azioni di recupero crediti nei confronti di aziende venatorie per 
gli anni 1980 - 1986?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 464) 
  

55.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Pedemontana Veneta, galleria di Malo: acque 
di drenaggio sature di PFBA (PFAS) da anni stanno contaminando corsi d'acqua 
superficiali e falde acquifere. La Regione intende imporre una bonifica? Intende 
rivalersi sui colpevoli di tale scempio?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e
Luisetto. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 469) 
  

56.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Come la Giunta regionale intende procedere 
per tutelare la salute dei cittadini e l'ambiente di Canaro (RO) dagli effetti del previsto 
nuovo impianto di produzione di Biometano?” presentata dai consiglieri Zanoni,
Baldin, Bigon, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 477) 
  

57.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Monastier: perché l' Ulss 2 si è prodigata per 
far assegnare un finanziamento da 1,5 milioni di euro l'anno a una struttura privata 
per realizzarvi un Pronto Soccorso, invece di investire sul potenziamento delle 
proprie strutture ospedaliere e territoriali?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 479) 
  

PROTOCOLLO.U.0012774.19-09-2024



9 

58.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Variante alla Statale 12: a quando la 
realizzazione definitiva?” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Luisetto e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 376) 
  

59.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni intende intraprendere il 
Presidente della Regione Veneto al fine di favorire l'approvazione del DDL statale n. 
725 concernente "Norme relative alla cessazione della produzione e dell'impiego 
delle sostanze polifluoroalchiliche e perfluoroalchiliche"?” presentata dai consiglieri 
Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 377) 
  

60.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nuovo sistema informatico AOUI Verona: 
perché l'Azienda Ospedaliera non ha previsto un piano di emergenza per sopperire 
alle ovvie criticità, e neppure un passaggio graduale?” presentata dai consiglieri 
Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 382) 
  

61.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende intervenire al fine di rispristinare il 
fondamentale servizio territoriale di ambulanza presso il Comune di Sona (VR)?” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 385) 
  

62.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali provvedimenti intende adottare 
l'Assessora alla sanità al fine di garantire l'applicazione delle schede ospedaliere per 
l'Ospedale Fracastoro di San Bonifacio?” presentata dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 390) 
  

63.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende procedere alla convocazione della 
Commissione regionale per le attività diabetologiche al fine di emanare nuove linee 
guida regionali sui dispositivi necessari per la cura e il monitoraggio del diabete?” 
presentata dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 392) 
  

64.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende garantire la piena applicazione 
delle schede di dotazione ospedaliera in materia di neuropsichiatria infantile e, in 
particolare, di un reparto presso l'Aulss 3 Serenissima?” presentata dai consiglieri 
Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 393) 
  

65.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende garantire la riattivazione del 
servizio UFDA?” presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 403) 
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66.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende dare seguito alle istanze 
sottoscritte da 3652 cittadini per l'Ospedale di Isola della Scala (VR)?” presentata 
dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 404) 
  

67.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sistema informativo ospedaliero: contratti 
lunghi e ridotta valutazione delle capacità integrative. La Giunta spieghi perché” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 429) 
  

68.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il medico di medicina generale di Grantorto 
va in pensione: sia garantita la sostituzione entro la data del suo pensionamento” 
presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Montanariello e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 433) 
  

69.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Attacco hacker all'AOUI di Verona: siano rese 
note le cause che hanno esposto il sistema e presi provvedimenti per evitarne altri 
in futuro” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello e Zanoni.
(Interrogazione a risposta scritta n. 434) 
  

70.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Caluri (Villafranca di Verona): la Giunta 
regionale ha intenzione di autorizzare la realizzazione di una discarica di amianto?” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 443) 
 

71.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali provvedimenti intende adottare 
l'Assessora alla sanità al fine di garantire l'applicazione delle schede ospedaliere per 
l'ospedale Orlandi di Bussolengo?” presentata dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 484) 
 

72.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il medico di famiglia di Sorgà va in pensione: 
quali provvedimenti intende adottare la Giunta?” presentata dalla consigliera Bigon.
(Interrogazione a risposta scritta n. 493) 
 

73.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Pronto soccorso di Legnago in difficoltà: 
inaccettabile attendere ore per una visita. La Giunta intende garantire un organico 
adeguato” presentata dai consiglieri Bigon, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 509) 
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74.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ai malati di long-Covid serve una rete di cure 
capillare: quanto dovranno aspettare per l'istituzione di altri centri, come il CERTTT 
di Padova, nelle restanti provincie venete?” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, 
Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 523) 
 

75.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il Citrobacter torna nell' Ospedale di Borgo 
Trento. La Regione del Veneto come intende muoversi per garantire in sicurezza il 
servizio di terapia intensiva neonatale?” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, 
Luisetto e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 524) 
 

76.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Inattività dei reparti di degenza per le 
dipendenze di Marzana e di Verona-Borgo Roma: la Giunta regionale intende 
garantire questi servizi?” presentata dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 529) 
 

77.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta intende attivarsi per la bonifica del 
bacino Fratta-Gorzone? A che punto sono le opere di prolungamento del collettore 
A.Ri.C.A? Nella nuova autorizzazione allo scarico saranno inseriti limiti più stringenti 
per le sostanze inquinanti?” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Luisetto, 
Zanoni e Zottis . 
(Interrogazione a risposta scritta n. 535) 
 

78.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende tutelare la salute 
dei cittadini di Concamarise e dei comuni limitrofi, rivedendo l'autorizzazione 
rilasciata per la realizzazione dell'impianto di produzione di biometano?” presentata 
dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 538) 
 

79.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ennesima ipotesi di tagli estivi ai posti letti 
negli ospedali dell'Azienda ULSS 9 Scaligera: cosa intende fare la Giunta per 
fermare questo continuo depotenziamento dei servizi ai cittadini?” presentata dai 
consiglieri Bigon, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 539) 
 

80.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il centro sanitario polifunzionale di Isola della 
Scala è soggetto a continui tagli e depotenziamenti. Come si pensa di poter far fronte 
alla mancanza totale di servizi ambulatoriali e diagnostici in questo vasto territorio?” 
presentata dai consiglieri Bigon, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 544) 
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81.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dataroom del 10 novembre 2023 titola: "Liste 
di attesa, i trucchi per nascondere i ritardi"; quanto c'è di vero? Esattamente in 
Veneto a partire da quando si calcolano i tempi delle liste di attesa?” presentata dai 
consiglieri Zottis, Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 451) 
 

82.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende finalmente 
garantire le risorse per la piena attuazione della legge regionale n. 16/2007 in 
materia di eliminazione delle barriere architettoniche?” presentata dai consiglieri 
Montanariello, Bigon, Camani, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 418) 
 

83.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Inceneritore di Marghera. Come intende agire 
la Giunta a fronte delle forti e motivate preoccupazioni sollevate da cittadini e 
istituzioni?” presentata dai consiglieri Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 490) 
 

84.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Carriere alias, grave ingerenza di Fratelli 
d'Italia al Liceo Marco Polo di Venezia: quali iniziative intende intraprendere la 
Giunta?” presentata dai consiglieri Camani, Baldin, Guarda, Lorenzoni, Ostanel, 
Possamai e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 332) 
 

85.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Pagina Facebook della protezione civile: 
servizio per i cittadini o propaganda per l'Assessore?” presentata dai consiglieri 
Camani, Bigon, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 416) 
 

86.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Aree ex Ospedale al Mare: quali 
determinazioni in ordine al previsto processo di riqualificazione?” presentata dai 
consiglieri Lorenzoni, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 71) 
 

87.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Progetto di variante alla SS47 "Valsugana"” 
presentata dai consiglieri Lorenzoni, Camani, Guarda, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 513) 
 

88.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni la Regione Veneto sta attivando 
per avviare le procedure di ristoro ai cittadini in conseguenza degli eccezionali eventi 
atmosferici di maggio 2024?” presentata dalla consigliera Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 568) 
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89.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “A quando un nuovo piano di tutela delle acque 
con misure efficaci per proteggere dall'inquinamento i fiumi veneti?” presentata dalla 
consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 552) 
 

90.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Infrastrutture stradali e ferrovie nel bellunese: 
numerosi disservizi nel fine settimana, come si intende garantire un trasporto 
efficiente ai cittadini?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 551) 
 

91.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Liste di attesa: quanti cittadini sono ancora in 
lista di pre-appuntamento e quali controlli le ULSS effettuano sulle strutture private 
accreditate?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 548) 
 

92.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ospedale di Adria: quali prospettive per il 
reparto di cardiologia?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 541) 
 

93.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione intende farsi carico delle 
preoccupazioni della cittadinanza sul destino dell'area boscata di via Morosini (ex 
vivaio Sgaravatti) e delle dimore storiche legate al florovivaismo in Comune di 
Saonara (PD)?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 540) 
 

94.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Salute a Venezia: quale strategia intende 
adottare la Giunta regionale per rilanciare con personale medico e strutture la sanità 
di prossimità nella città storica e nelle zone insulari?” presentata dalla consigliera 
Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 542) 
 

95.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Laguna di Venezia: come intende comportarsi 
la Giunta regionale per migliorarne la mobilità, tra moto ondoso, inquinamento ed 
eccesso di natanti?” presentata dalle consigliere Baldin, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 543) 
 

96.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Alcune questioni in merito alle concessioni di 
grandi derivazioni d'acqua ad uso idroelettrico” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 554) 
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97.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quando sarà effettivamente funzionante 
l'acquedotto di Montagnana destinato a distribuire ai cittadini acqua pulita e priva di 
PFAS?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 555) 
 

98.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sanità regionale e crac compagnie 
assicurative: qual è lo stato di potenziale deficit delle Aziende del Servizio Sanitario 
Regionale?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 556) 
 

99.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Centro regionale per le tecnologie della 
teleriabilitazione e il terminalismo: entro quando l'estensione del progetto alle altre 
ASL Venete?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 557) 
 

100. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nazione Unite contestano violazione diritti 
umani sui PFAS: Miteni, autorizzata a lavorare il GENX importato dall'Olanda, come 
smaltiva le scorie?” presentata. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 558) 
 

101. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Rave party con migliaia di partecipanti 
devasta la zona speciale di conservazione "Alberoni", ma il Comune di Venezia 
sottovaluta l'allerta ricevuta dal WWF: "la Giunta regionale intende effettuare 
verifiche con il Comune di Venezia, incaricato di gestire il sito della Rete Natura 2000 
Lido di Venezia biotopi litoranei?"” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 560) 
 

102. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Contaminazione da PFAS: cosa sta facendo 
la Regione del Veneto?” presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Ostanel e Zanoni.
(Interrogazione a risposta scritta n. 438) 
 

103. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione intende verificare quanto sta 
accadendo alla […] in materia di benessere degli animali?” presentata dal consigliere 
Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 546) 
 

104. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Continui tagli ai servizi di prossimità nell'ULSS 
7 Pedemontana. Quale sarà il futuro dei punti prelievo nei Comuni periferici una volta 
inaugurate le Case di Comunità?” presentata dai consiglieri Luisetto,Bigon, Camani, 
Zanoni e Zottis . 
(Interrogazione a risposta scritta n. 567) 
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105. Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cannabidiolo e salvaguardia della filiera della 
canapa sativa L in Veneto: la Giunta regionale avvierà un confronto urgente con 
Governo e Parlamento?” presentata dai consiglieri Masolo, Baldin, Ostanel e Zanoni.
(Interrogazione a risposta scritta n. 565) 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA IMMEDIATA 
 

INTERROGAZIONI A RISPOSTA ORALE 
 

INTERPELLANZE 
 

INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA 
 
 
 
 
 
 
 

La Giunta regionale risponderà alle interrogazioni e interpellanze di cui all'allegato elenco. 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA 
 
 
1)    IRS n. 332   del 4 aprile 2023 

Assessore competente:  Luca ZAIA 
Struttura competente:  Direzione Formazione e Istruzione  
Presentata da:  Vanessa CAMANI, Andrea ZANONI, Arturo LORENZONI, Elena 
OSTANEL, Erika BALDIN e Cristina GUARDA 
Oggetto:  "CARRIERE ALIAS, GRAVE INGERENZA DI FRATELLI D'ITALIA AL 
LICEO MARCO POLO DI VENEZIA: QUALI INIZIATIVE INTENDE INTRAPRENDERE 
LA GIUNTA?"  

 
2)    IRS n. 439   del 25 ottobre 2023 

Assessore competente:  Luca ZAIA 
Struttura competente:  Direzione Lavoro  
Presentata da:  Vanessa CAMANI 
Oggetto:  "PERCHÉ GLI ORGANISMI DI PARITÀ REGIONALI NON HANNO 
STIGMATIZZATO PRONTAMENTE LE GRAVI E VOLGARI AFFERMAZIONI 
DISCRIMINATORIE DEL CONSIGLIERE BARBISAN?" 

 
3)    IRS n. 449   del 9 novembre 2023 

Assessore competente:  Gianpaolo Enrico BOTTACIN 
Struttura competente:  Direzione Ambiente e Transizione Ecologica  
Presentata da:  Cristina GUARDA, Vanessa CAMANI, Erika BALDIN, Elena 
OSTANEL, Anna Maria BIGON, Chiara LUISETTO, Andrea ZANONI e Francesca 
ZOTTIS 
Oggetto:  "RAPPORTO TECNICO DI GREENPEACE DEL NOVEMBRE 2023 SU 
PRESENZA DI PFAS IN FRUTTA E ORTAGGI: QUALI AZIONI URGENTI PER 
GARANTIRE L'EFFETTIVO ALLACCIAMENTO AL SERVIZIO DI ACQUEDOTTO?" 

 
4)    IRS n. 516   del 16 aprile 2024 

Assessore competente:  Gianpaolo Enrico BOTTACIN 
Struttura competente:  Direzione Valutazioni Ambientali, Supporto Giuridico e 
Contenzioso  
Presentata da:  Erika BALDIN 
Oggetto:  "VALUTAZIONE DI IMPATTO SANITARIO SULL'IMPIANTO ENI REWIND 
S.P.A. DI VALORIZZAZIONE FANGHI DA DEPURAZIONE CIVILE SITUATO A 
PORTO MARGHERA, COSA INTENDE FARE LA REGIONE VENETO DOPO IL 
PARERE NETTAMENTE CONTRARIO DI I.S.S.?" 
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5)    IRS n. 535   del 10 giugno 2024 
Assessore competente:  Gianpaolo Enrico BOTTACIN 
Struttura competente:  Direzione Ambiente e Transizione Ecologica  
Presentata da:  Anna Maria BIGON, Vanessa CAMANI, Chiara LUISETTO, Andrea 
ZANONI e Francesca ZOTTIS 
Oggetto:  "LA GIUNTA INTENDE ATTIVARSI PER LA BONIFICA DELL'INTERO 
BACINO DEL FRATTA-GORZONE? A CHE PUNTO SONO LE OPERE DI 
PROLUNGAMENTO DEL COLLETTORE A.Ri.C.A.? NELLA NUOVA 
AUTORIZZAZIONE ALLO SCARICO SARANNO INSERITI LIMITI PIÙ STRINGENTI 
PER LE SOSTANZE INQUINANTI?" 

 
6)    IRS n. 555   del 17 luglio 2024 

Assessore competente:  Gianpaolo Enrico BOTTACIN 
Struttura competente:  Direzione Ambiente e Transizione Ecologica  
Presentata da:  Renzo MASOLO 
Oggetto:  "QUANDO SARÀ EFFETTIVAMENTE FUNZIONANTE L'ACQUEDOTTO 
DI MONTAGNANA DESTINATO A DISTRIBUIRE AI CITTADINI ACQUA PULITA E 
PRIVA DI PFAS?"  
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